

BOLETÍN No. 431 ->>

La UAA continuará impulsando las iniciativas que promuevan la cultura y el arte: MAC

Ernesto Ramos director de la Big Band Jazz México participará con la Big Band UAA durante la XXI Feria Universitaria

La Universidad Autónoma de Aguascalientes impulsa la cultura y las artes a través de eventos que desarrollen habilidades formativas en la comunidad estudiantil, lo cual representa también una muestra de la formación integral que se ofrece en la Institución; así lo mencionó el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes, al dar la bienvenida al director de la Big Band Jazz México, Ernesto Ramos, quien impartirá una serie de talleres a estudiantes de música y además realizará una colaboración con la Big Band de la UAA.

Andrade Cervantes, expresó que la UAA continúa su camino ascendente en materia artística con el apoyo del decanato del Centro de Educación Media, encabezado por Juan José Shaadi Rodríguez, así como del director de la Big Band universitaria, Alejandro Santillán Barba; pues se brindan espacios en donde personalidades reconocidas del ámbito musical en México se dan cita para compartir su conocimiento y experiencia con estudiantes universitarios y de bachillerato.

Ernesto Ramos, director de la Big Band Jazz México, enfatizó la importancia de que las instituciones de educación superior realicen acciones que impulsen la cultura musical y despierten el interés de los estudiantes en actividades enfocadas al arte. De esta manera reconoció el talento de los jóvenes integrantes de la Big Band UAA, al mencionar que tiene gran mérito que participen en el ámbito artístico y su vez continúen su preparación académica en el Centro de Educación Media o en algún programa de pregrado.

El concierto de la Big Band de la UAA con la participación especial de la Big Band Jazz México, se ofrecerá el próximo domingo 11 de octubre en punto de las 16:00 horas en el Gran Escenario, como parte de las actividades de la Feria Universitaria, asimismo, en punto de las 19:00 horas, se realizará el concierto de clausura "Homenaje a Arturo Márquez", a cargo de la Orquesta Sinfónica de Aguascalientes y la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes con Julio Vázquez Valls como director; con lo cual cerrarán con broche de oro las actividades de la XXI Feria Universitaria.

